

# 今週のあひさま

No.11

## ☆<sup>えどがわ</sup>江戸川に<sup>むしさが</sup>虫探しに行きました！

9月13日（火）<sup>えどがわ</sup>江戸川の<sup>かせんじき</sup>河川敷に、虫を探しに行きました。

みんなであつまると、虫の鳴き声が聞こえてきました。なかなかみつけるのがたいへんでしたが、1ぴき見つかりとどンドンみつけることができましたね。

つかまえた虫も…げんきいっぱいでしたね。学校にいる虫は、来週こうていや畑にはなしましょう。



バッタや、コオロギ、モンシロチョウ、トンボなど、いろんな虫がいました！カナヘビもいたようです。



アサガオは…まだまだ元気です！



リースづくりの準備で、道具を持ってきている人がいましたね。  
アサガオが、まだまだ元気いっぱい、リースづくりはもうちょっとだけ先かな…？

### <今週のタブレットの宿題>

今週は、「まなびポケット」で写真をていしゅつします。

しゃしんは、今日くばったカタカナプリントをやってから、しゃしんでとっておくってください。

あしたから3日かんおやすみです。また火よう日にあいましょう！